
 

 

 

 

 

伊賀地区総体・県総体・東海総体、吹奏楽コンクール 
 ７月８日・９日・１５日・１６日・２１日の５日程、１０競技において、伊賀地区中学校総合体育大会が

おこなわれました。選手たちは今まで培ってきた力と技、チーム力を試合の中で遺憾なく発揮し、輝かしい

結果を収めてくれました。たくさんの部活動が県総体出場の切符を手にし、伊賀地区の代表として善戦を繰

り広げてくれました。県総体の水泳競技においては、３年生の岡本くんが上位入賞をし、鈴鹿でおこなわれ

た東海総体への出場を果たしました。また、ウインドアンサンブル部は、７月２９日の三重県吹奏楽コンク

ールで見事金賞を受賞しました。結果については裏面をご覧ください。保護者の皆様方におかれましては、

各会場への送迎や応援にご協力をいただき、ありがとうございました。 

 夏休みに入り、各部活動では１・２年生の新チームとなり、新たな目標に向け練習に取り組んでいます。

新チームでの大会結果もあわせてご覧ください。 
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２学期から新しくなりました。 

 夏休みに生徒用トイレの改修工事が完了し、便器がす 

べて洋式化されました。また、今までの先輩たちやみな 

さんがコツコツ集めたベルマークで、新しくウォーター 

クーラーを購入し、生徒玄関を出た左側に設置しました。 

工事費は同窓会にご協力をいただきました。 

 今までのたくさんの人の思いがつまっています。生徒 

のみなさんは感謝の気持ちを忘れず大切に使いましょう。 

 



○ 夏季学習サポート会  ８月２３日（水）～２５日（金） 

夏休みの最終週、図書室において学習会がおこなわれまし

た。この学習会は、学校運営協議会の学校支援部会の話し合い

の中で、生徒の学習の支援になればとの思いから計画されまし

た。毎日たくさんの生徒が参加していました。学習のサポート

のみならず、子どもたちと地域の方との交流の場にもなったよ

うです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 伊賀地区中学校総合体育大会 結果 
○軟式野球           第３位            ○ソフトテニス  

○バスケットボール 女子    準優勝 プレーオフ出場  女子団体       準優勝 プレーオフ出場  

○バレーボール   男子    優勝  県大会出場    女子個人 米澤 ことね・永江 由徠  第７位 

○バレーボール   女子      優勝  県大会出場                     県大会出場 

○剣道 女子個人 藪井 花梨  優勝  県大会出場   ○卓球 

○柔道 男子団体        優勝  県大会出場    男子団体        第３位    

個人   朝比奈悠翔      県大会出場    男子個人 畑中 英志  第７位  県大会出場 

(各階級) 安藤 大和  第３位 県大会出場   ○陸上競技 

尾山 洋道  第３位 県大会出場    西窪 風雅 男子 3000M  第２位  県大会出場 

池田 悠真  優勝  県大会出場          男子  200M   第５位 

                                   廣田 風佳 女子 100MH   第３位  県大会出場 

女子 走高跳  第４位 

 

令和５年度 三重県中学校水泳競技大会        令和５年度 三重県吹奏楽コンクール                  
  岡本 歩夢  男子２００ｍ自由形 ２位入賞        Ｃ編成  名張市立北中学校    金  賞 

            男子４００ｍ自由形 ５位入賞 

東海大会出場 

新人大会等 結果 （９月１８日までの結果を掲載しました。） 

                             ○卓球   名張市新人大会 

〇バレーボール男子 名張市新人大会    準優勝       男子団体    第３位 

〇バレーボール女子 名張市新人大会    準優勝       男子個人   角谷 健汰  第３位 

○ソフトテニス   名張市新人大会                  

  男子個人  柏木 圭護・丸山 依央  第３位 

○卓球   伊藤和子杯卓球大会 

男子団体    優勝 

男子個人 （１年） 前川 凛音      第３位 

○ グランド・中庭がきれいになりました。  

８月２０日（日）、ＰＴＡ環境美化作業がおこなわれました。

たくさんの方のご協力のおかげで、雑草で覆われていたグラン

ドもきれいになりました。 

あわせて、北斗会の方にも参加いただき、中庭の整備をおこ

ないました。今回は新たにベンチを２つ設置していただきまし

た。ありがとうございました。 


